

- 1 開催年月日 2019年7月18日(木) 15時00分～16時00分
- 2 開催場所 岐阜県可児市広見七丁目90番地
株式会社ケーブルテレビ可児 会議室
- 3 委員出席
委員総数 8名
欠席委員数 1名
- 4 議 題
 1. 番組聴取および審議
 2. 通常番組について
- 5 議事の概要
1つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。
- 6 審議内容

1. 番組聴取および審議

次の番組を聴取し、審議した。

7月16日(火) 16:00～18:00 生放送

「4時です!火曜はカモトピ」の一部

パーソナリティ: TOPPY、加納裕泰

- ・内容を上手にとりあげているし、独特のコメントもつけながら、他にはないものを持っている。
- ・特に指摘する点はないが、マンデーレブンの頃のような掛け合いがなくなって、一人で話しているため、効果音や話題選びで変化をつけているものの、たとえば雑踏の中でふと足を止めて聞くような場合、内容を聞き取る前に、単調に聞こえてしまうことがあるかもしれない。
- ・良く言えば安心して聞けるタイプの方。内容がニュースやトピックスなので聞こえ方は仕方ない部分。基本的にはこの感じでいいと思うが、ワンコーナーの時間の長さは感じた。
- ・交通情報の交差点の描写が具体的で、工夫されていてわかりやすかった。
- ・情報が多くて良かったと思う。自分でもイベントに参加して、体験を通して放送されるということで、伝え方も楽しみに思う。歌の前に歌手説明があってわかりやすかった。
- ・声のトーンや速さ、話し方は、率直に聞きやすいと感じた。紹介の仕方など勉強してコメントされていて、機転も利いており、良かったと思う。

2. 放送番組全般について

- ・FMららでの火災放送開始について。ららにとっては追い風かなと思った。火災情報を知りたい人は、ずっとららを流していればいい。ららを聞く人が増えるのではないかと思った。火災発生時だけボリュームを大きくする機能を加えてほしい。
- ・A Iアナウンサーが話し始めるときの効果音にびっくりしてしまう。
- ・新しく交通情報も始まり、FMららさえ聞いていれば必要な情報がすぐ入ってくるとPRされると感じた。
- ・他のパーソナリティで、交通情報の特に聞きたい部分で声がしぼんでしまっていた。地名は特にはっきり話すよう意識してほしい。

以上の意見が出され、全員承知した。